

BEWERBUNG

DELEGIERTE BEZIRKSRAT | LDK | LPR

Hannah Rosenbaum

34 Jahre
Chemikerin
OV Innenstadt-Nord

Politisch Aktiv

Kreissprecherin seit 2022

**Sprecherin LAG
Hochschulpolitik** seit 2022

**Bezirksbürgermeisterin
Innenstadt-Nord** seit 2020

Beisitzerin Kreisvorstand seit
2020

Sprecherin AStA TU Dortmund
2016-2017 / 2018-2019

**Sprecherin Studierendenrat
„Deutsches Studentenwerk“**
2018 -2019

**Verwaltungsrat
Studierendenwerk Dortmund**
2017-2019

Herzensthemen

Klimagerechtigkeit
Wissenschaft und Hochschule
Wohnen

Lasst uns ins Gespräch kommen

☎ 01714042735

✉ Hannah.Rosenbaum@
gruene-dortmund.de

📷 hannah.rsnbm

Liebe Freund*innen,

Putins Krieg in der Ukraine, Klimakrise, Artensterben, Inflation, Armut, tausende Menschen auf der Flucht, Rechtspopulismus.

Wir erleben gerade eine Gleichzeitigkeit von globalen Krisen, die uns alle permanent vor neue Herausforderungen stellt und deren Folgen in der Welt gesellschaftlich ungleich und ungerecht verteilt sind. Diese Simultanität der Krisendynamiken, zwingt oft zu pragmatischem, schnellen Handeln. Langfristige Ziele dürfen hierbei aber nicht aus den Augen verloren werden.

Die Wahlergebnisse der vergangenen Jahre, sei es Europa, Kommunal, Bund oder Land zeigen, dass viele Menschen das Vertrauen in uns haben, genau so zu handeln. Dem gilt es weiterhin gerecht zu werden. In vielen Bereichen konnten auch schon Erfolge erzielt werden. Wer hätte vor ein paar Jahren noch gedacht, dass ein 9-Euro-Ticket deutschlandweit existieren kann und wir jetzt über eine Anschlusslösung beraten. Und mit den Leitlinien zur feministischen Außenpolitik, werden Standards für menschenrechtsfokussierte sicherheits- und außenpolitische Entscheidungen gesetzt.

Es bleibt aber auch noch viel zu tun. Die Einhaltung des 1,5-Grad-Pfades erscheint aktuell häufig noch sehr fern und auch soziale Ungerechtigkeit wird durch die multiplen Krisen noch verschärft.

Hier gilt es weiterhin alle unsere Kräfte, auf allen Ebenen zu bündeln und uns gemeinsam mit den zahlreichen zivilgesellschaftlichen Akteur*innen diesen großen Herausforderungen zu stellen.

Denn gerade, wenn die Umstände schwierig sind, ist die Zeit mit Haltung und Handlungswillen über unsere GRÜNE Ziele und Werte zu sprechen und für diese einzutreten: Klimaschutz, soziale Gerechtigkeit, Demokratie und Menschenrechte.

Ich freue mich sehr, wenn ich mich für euch als Delegierte, für diese Werte im Bezirksrat, auf der Landesdelegiertenkonferenz und im Landesparteirat einsetzen darf.